

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

Viral Mobil Dinas Pemprov DKI Keluarkan Asap Tebal

◆ Warga Net Ramai-ramai Membully

JAKARTA (Poskota)

- Sebuah video viral saat mobil Dinas milik Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI mengeluarkan asap tebal dari knalpotnya saat sedang melintas di jalan raya Jakarta. Kejadian ini terekam oleh seorang warga dan beredar di media sosial (medsos). Usai beredar di medsos, video itupun mendapat tanggapan negatif dari masyarakat.

Mengutip dari laman instagram @merekamjakarta, tampak terdengar suara perekam dalam video meneriaki mobil tersebut. "Polusi bro, mobil plat merah keluaran asap dari kenalpot, plat merah -plat merah, nih platnya nih, kacau-kacau," ucap sang perekam dalam video yang diunggah @merekamjakarta, Senin (11/9).

Untuk lokasi detailnya, dituliskan bahwa lokasi kejadian mobil dinas berkenalpot ngebul itu terjadi di daerah Tegal Parang, Mampang Prapatan, Jakarta Selatan pada Minggu, 10 September 2023 sekitar pukul 10.56 WIB," ujarnya.

Terlihat dalam unggahan video Mobil plat merah berjenis Nissan

Navara 4x4 yang bernomor polisi (nopol) B 4901 PSD ini mengeluarkan asap dan direkam oleh masyarakat yang kebetulan ada dibelakang mobil tersebut. "Di daerah Tegal Parang, Mampang Prapatan, Jakarta Selatan pada Minggu, 10 September 2023 sekitar pukul 10.56 WIB," tulis akun @merekamjakarta.

Selain itu, video tersebut pun menuai komentar negatif dari netizen. Pasalnya saat ini kota Jakarta sedang berada di tingkat terbawah terkait pencemaran udara, dan menjadi kota polusi terburuk di dunia. Adapun komentar netizen di kolom @merekamjakarta yang sedikit redaksi poskota tulis yaitu:

"Plat item putih disuruh uji emisi, plat merah yg begini gak disuruh, aman aja gak kena tilang? tulis@rizky_gunawan94

Segera Diperbaiki

Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi (Disnakertransgi) Provinsi DKI Jakarta, buka suara ihwal kendaraan dinas operasional (KDO) bernomor polisi

B 9041 PSD yang terekam mengeluarkan asap tebal dari dalam perjalanannya.

Kepala Disnakertransenergi, Hari Nugroho mengatakan, bahwa KDO tersebut perlu segera dilakukan perbaikan agar emisi gas buangnya bisa kembali memenuhi standar dan tidak banyak menyumbang polusi.

"Tadi itu KDO dari Sudin Nakertransgi Jakarta Pusat dalam perjalanan ke bengkel, sekarang posisinya sudah di bengkel. Kami sangat mendukung upaya peningkatan kualitas udara di Jakarta. Untuk itu, saya sudah mengintruksikan agar semua KDO dicek dan segera dibawa ke bengkel kalau emisi gas buangnya sudah tidak baik," ujarnya Hari.

"Saya sudah menerbitkan Surat Edaran agar KDO harus dirawat secara rutin atau berkala agar kejadian serupa tidak ada lagi. Jangan sampai lalai hingga ada kerusakan yang semakin parah. KDO ini aset yang dibeli pakai uang rakyat jadi harus dirawat dengan baik. Bagi yang lalai akan diberikan sanksi," terangnya. (Aldi/lfn)